

Aniversario NEP

Señor director:

Celebramos 7 años construyendo Nueva Educación Pública, recordando la promulgación de la Ley 21.040 en 2017, que marcó el inicio del traspaso de los establecimientos educacionales desde los municipios al Estado a través de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP).

Esta reforma histórica busca garantizar una educación más equitativa, inclusiva y de calidad para todos. En el SLEP Licancabur, estamos preparados para asumir este desafío: el 1 de enero de 2025 viviremos el traspaso de los establecimientos educativos de nuestro territorio, un paso clave para consolidar un sistema que prioriza las trayectorias educativas integrales y la participación comunitaria.

La Nueva Educación Pública avanza

en inversión, innovación pedagógica y en asegurar que nadie quede atrás. Sabemos que lo que no se mide, no se puede mejorar, y los avances logrados en diversos SLEP del país -como mejores resultados académicos e infraestructura renovada- nos demuestran que este cambio es posible. Este es un cambio que trasciende lo estructural; transforma vidas. Escuchar, aprender y construir puentes son claves en este proceso. Nos hemos nutrido de las experiencias de nuestras comunidades y asumimos el compromiso de ser agentes activos de transformación, haciendo tangible un cambio que, aunque no se ve, impacta en la vida de estudiantes, docentes y familias.

José Martínez Chiguay
director SLEP Licancabur